

Cerró XI sesión de la Asamblea municipal del Poder Popular en Mayarí (+Fotos)

Publicado: Viernes, 26 Abril 2024 22:03

Escrito por Editor Mayarí

Visto: 582



Agilizar con eficacia la respuesta de los organismos estatales a los planteamientos de los electores y la urgencia de continuar perfeccionando los grupos de prevención y atención social, trascendieron este viernes durante la décimo primera sesión ordinaria de la **Asamblea municipal del Poder popular en Mayarí**.

El máximo órgano del estado en el territorio, aprobó otorgar la punta de Sílex, símbolo local, a **Ernesto Santiesteban Velázquez, quien por más de seis años contribuyó al desarrollo del municipio, desde el cargo de primer secretario del Partido en Holguín**.

Entre los primeros puntos de la jornada de labor, destacó la rendición de cuenta del Consejo de la administración, acerca de la atención brindada a los planteamientos de los electores.

Reylaidis Gómez Domínguez, intendente municipal, subrayó que prevalecen como principales preocupaciones la inestabilidad en la distribución de agua potable, baja disponibilidad del transporte público y la crítica situación del fondo habitacional y los viales.

Publicado: Viernes, 26 Abril 2024 22:03

Escrito por Editor Mayarí

Visto: 582



Entre las acciones para elevar los resultados en este sensible tema, destaca la realización de consejos de dirección extraordinarios en los organismos estatales, con el objetivo de contribuir con más eficacia a la solución de las demandas.

Por su parte la comisión de órganos locales, dictaminó que no existe una articulación coherente entre el trabajo comunitario integrado y los organismos a la hora de darle tratamiento a las problemáticas.

En este punto los delegados del poder popular manifestaron la urgencia de multiplicar el sacrificio de todos los que deben responder ante el pueblo, manifestar compromisos y sensibilidad ante los problemas y usar todas las vías posibles para llegar con la información precisa al mayor número de personas.

Publicado: Viernes, 26 Abril 2024 22:03

Escrito por Editor Mayarí

Visto: 582



La unidad e integración del Consejo popular, activado ante los problemas más sentidos, es vital para enfrentar los más complejos escenarios, refirió Héctor Luis lauro Perdomo, representante de la circunscripción 42 en la demarcación de Mayarí ciudad.

Geovanis Martín Gutiérrez, Presidente de la Asamblea municipal del Poder Popular, destacó la importancia del tópico y ante las reiteradas inquietudes por la falta de un punto para la venta de gas licuado en el territorio, aseguró que están disponibles tres instalaciones, pero Cupet manifiesta No poseer hoy los cilindros necesarios, conocidos como balitas.

En la cita participaron **Dagmar Abad Noa**, miembro del Comité provincial del Partido en Holguín y primera secretaria en Mayarí, así como los diputados al parlamento cubano por este municipio, **Rafal Santiesteban Pozo**, jefe del departamento independiente de asociaciones en el ministerio de la

agricultura, Rosalba Quiala Menéndez, directora de Radio Mayarí y Eudelio Ricardo Mondeja, director de la ESI DIP Trasmases.

Al evaluar el informe de control y fiscalización realizado por la comisión permanente que atiende legalidad, a los resultados alcanzados en las acciones de prevención y atención social en el municipio hasta la fecha, resaltó que existe un débil funcionamiento de la comisión del equipo multidisciplinario en el municipio.



Destacó que deben elevar la integración de los organismos y organizaciones para el actuar oportuno en la prevención y en la atención a las personas con conductas deambulantes e incrementar acciones integradas con los organismos y organizaciones que permitan la igualdad de derechos, oportunidades y posibilidades.

El consejo de la administración debe proponerse dar cumplimiento de forma estricta a la estrategia integral de prevención y atención a la violencia de género y el escenario familiar conforme a lo dispuesto en el Acuerdo 9231 del 2021, resaltó en el informe.

La realización de proyectos comunitarios e intervenciones locales por

parte de los trabajadores sociales, partiendo de los diagnósticos realizados en cada demarcación, trascendieron entre las sugerencias.

La convocatoria para evidenciar la defensa a la paz de los cubanos, durante el desfile por el Primero de mayo, estuvo entre los trascendidos de la asamblea municipal del Poder Popular en su oncenava sesión ordinaria.

Las proyecciones para disminuir el déficit presupuestario y aumentar los ingresos, fueron citadas en el plenario por Reyladis Gómez Domínguez, intendente municipal, quien enfatizó en la captación de los ingresos de la empresa agropecuaria Guatemala, la cual hasta hoy realiza sus principales aportes al ministerio y No al territorio.



El máximo órgano del estado en el municipio, aprobó la propuesta de cuadros destacados del territorio, donde nominan Zaira Díaz Ramírez, vicepresidenta de la Asamblea municipal del Poder Popular, Estrella Laurencio Perdomo, presidenta del consejo popular Mayarí ciudad, Reylaidis Gómez Domínguez, intendente

Cerró XI sesión de la Asamblea municipal del Poder Popular en Mayarí (+Fotos)

Publicado: Viernes, 26 Abril 2024 22:03

Escrito por Editor Mayarí

Visto: 582

municipal, Normeidis Salomón Lovaina, subdirectora general de educación, Jorge Luis Gómez Sánchez, director del seminternado Rafael Orejón, Marisol Barrios Valdés, directora del área de salud de Guaro y Víctor Hugo Martínez Lamarque, director de la sala de rehabilitación en Levisa.

Al cierre del encuentro, **Dagmar Abad Noa, primera secretaria del Partido en Mayarí**, resumió la valía de la asamblea de representantes populares, en medio de un escenario complejo donde guerras en el mundo y el recrudecido del bloqueo a Cuba, enfatizan la escasez e imponen creatividad ante el desafío.